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選委會選舉結果出爐。行政長官參選人
唐英年表示，尊重選民的決定，他不會評

論任何一位選委會當選人或落選人的票數，相信現在的選
舉制度是公平、公開、公正、廉潔的。另一名特首參選人
梁振英亦強調會在短時間內拿出初步政綱與社會分享，爭
取選委支持。
唐英年指，任何有志的人士都可以參選行政長官，他

亦歡迎任何有志之人參選，「我會努力爭取市民支持，
亦會努力爭取每一位選委支持」。他希望市民給自己一個
機會，讓他與市民一齊走未來「一人一票」普選行政長
官的道路。

田北俊公開挺唐
梁振英表示，希望大家重視參選人的政綱和理念，他亦

會在短時間內拿出初步政綱與社會分享，爭取市民和選委
支持。被問到是否有信心取得150名選委提名，他強調，信
心的基礎來自努力，「來自我的理念、我的政綱和我的能

力」，他會繼續專注做好競選工程。現在他首先是爭取150
名選委的提名，之後再爭取大多數選委的支持。「我要靠
自己的努力，用我的理念和政綱，給全社會和選委會看」。
在「商界一」當選的自由黨榮譽主席田北俊表示，個人

及自由黨傾向支持唐英年出任下屆特首，並認為對方目前
最重要是面對市民，解釋政策，令支持度上升，他亦會游
說界別內非自由黨選委支持唐英年。

李君豪表明撐梁
梁振英競選團隊成員之一的港交所董事李君豪在金融服

務界當選。他表示，香港需要一個有膽識做政策微調、能
減低民怨及讓社會向前的特首，他與界別內不少人士同樣
支持梁振英，認為他較了解民情。而獲梁振英競選辦成員
陳茂波支持的會計界當選選委林智遠，及建築測量及都市
規劃界當選選委謝偉銓均表示，倘梁振英未能取得150個選
委提名，不排除會支持他，但投票意向會根據界別內民意
結果作決定。 ■香港文匯報記者 鄭治祖

多個政黨在新一屆選委會選舉中搶攻議席。民
建聯主席譚耀宗表示，民建聯共有147名會員取得

選委會不同界別的席位，當中主要是區議會界別的議席數目有所
增加。他又表示，民建聯未決定支持哪位候選人，黨內部稍後會
進一步商量和討論，怎樣的決定更符合整體社會發展需要和期
望。他並強調，行政長官候選人提名期是明年2月份，現時仍有時
間討論和研究。

工聯會58席 勞工界壓倒優勢
工聯會共有58名成員當選選委，除了全國人大代表、工聯會會長

鄭耀棠及4名立法會議員是當然委員外，44人在勞工界當選，奪得
該界別60個議席中逾7成席位，9人則在區議會界別當選。自由黨共
有26名黨員當選，當中最主要在批發及零售界報捷。選委會鄉議局
界別分組亦選出28名選委，當中馬慶豐及梁和平是特別委員，明年
3月可在行政長官選舉中投票，但明年10月當新一屆立法會議員誕
生後，便會自動喪失選委身份。 ■香港文匯報記者 鄭治祖

反對派兩魁鬥搶「入閘」
選委會選舉結束，反對派聲稱取得約200個席

位，宣布有意參選新一屆特首的民主黨主席何俊
仁及民協立法會議員馮檢基均迫不及待地「搶閘」宣稱對結果感到
鼓舞，又與傳媒大談「參選計劃」。
何俊仁表明會於未來一兩周，開始約見不同界別選委，討論政

綱，聲稱自己理念及核心價值與反對派選委相當一致，相信能夠獲
得足夠提名支持﹔馮檢基也不示弱，同一時間與傳媒會面，聲言相
信特首選舉有反對派參選人，可以將雙普選、人權法治等議題帶入
選舉云。
對馮檢基於上周公布參選行政長官選舉活動中提出「綑綁」反對

派選委的提名意向，何俊仁就指，初選機制的主要目的是確保反對
派只有一名候選人參與今次選舉，選委成員本身須向所屬界別負
責，任何人無法指揮選委的提名及投票意向。

■香港文匯報記者 鄭治祖
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1200選委
今

屆選委會由800名委員增至1,200名，

將於明年3月25日協助選出新屆特

首。這次選舉有約65,500人投票，較上屆多

約9,300人，投票率亦較上屆高0.09%，約

27.5%。當局由周一凌晨開始共用了約10個

半小時完成選舉點票工作。馮驊在昨日中

午向傳媒總結選舉安排時稱，在今次選舉

中共收到35宗投訴，主要和票站設施及票

站分配安排有關；又指工程界因為有選委

候選人得票接近，需要重新啟動機器及人

手點票，最終結果一樣；他形容整個選舉

過程順利，亦滿意安排。

多界別激鬥 民記席位超上屆
多個選委界別競爭激烈，在醫學界有83

人競逐30席，當選者主要來自醫學會名

單，及前醫管局專業及公共事務總監高永

文牽頭的鑽石名單。會計界有65人競逐30

席，其中成員主要來自4大會計師行的

「A16聯盟」的16人名單有15人當選，

「A16」召集人葉冠榮指，會諮詢業界意見

再決定投票意向。

首次需要投票競爭的「商界一」界別，

18席全由總商會協調的18人名單奪得。

總商會主席胡定旭認為，結果反映總商會

非常團結，而名單內包括由小至大的企

業代表，反映名單具代表性。飲食界方

面 ， 由 立 法 會 議 員 張 宇 人 牽 頭 ， 包括

「蘭桂坊之父」盛智文、大家樂集團主席

陳裕光及「阿一鮑魚」創始人楊貫一等在

內的17人名單全部當選，相反由餐飲聯業

協會主席黃家和牽頭的「星火行動」名單

則全部落敗。

今屆政協選委界別亦首次透過投票競逐

五十五個席位。全國政協外事委員會副主

任盧文端得93票最高；本身是政協常委的

下屆行政長官參選人梁振英得69票，排第

五十一位當選。排名第五十二至五十五位

的4名政協，

包括容永祺、

譚錦球、王惠

貞及鄭禕，於

明年3月特首

選舉中仍然可

投票，但當明

年10月新一屆

立法會議員誕

生後，他們將

自動喪失選委

身份。

多個政黨在今屆選委會選舉的「中選率」

有所增長，其中民建聯有147名成員當選，

整個反對派在多個「傳統票倉」亦保住優

勢，很大機會取得參與特首選舉的150個提

名。反對派在社福界得59席、教育界得25

席、高等教育界得24席，而全名單當選的

資訊科技界及法律界分別得20席及30席。

唯一失利的是工程界，由公民黨成員黎廣

德牽頭參選的8人名單，僅2人當選。但連

同其他界別及20個反對派立法會當然議

席，反對派共有約200人當選。

反對派約200席 稱未必投「同道」
不過，資深大律師陳景生表明，不一定

支持反對派候選人，強調任何人參選也要

拿出政綱，「不能因為我是某某人，所以

就要投我票。」今屆選委會除了新當選的

766名選委外，還包括在11個無競逐界別

分組中的277名自動當選選委、96名香港

地區全國人民代表大會代表及立法會議員

為當然委員，以及60名由宗教界界別分組

提名產生的委員。由於文化界15名選委中

有一人早前被裁定不合資格，該席位將會

懸空。
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民建聯147席 意向未定

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）香港特區第四屆選委會選舉塵埃落定，約65,500名選民投票選出24個有競逐界別共766

名選委，投票率與上屆相若為27.5%。選舉管理委員會主席馮驊形容選舉過程順利，充分體現公開公平的原則，而選管

會將於明年3月特首選舉後3個月內，向特首提交今次選委會選舉及特首選舉的報告書。(選委名單刊A13、A14頁)

擴額更具代表性 馮驊讚過程公開公平
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■2011年香港特區行政長官選委會界別分組選舉昨日完成點票，新一屆1,200
名選委誕生。 新華社

■選管會主席馮驊稱，是次
選舉過程公開、公平。
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沙田仁安醫院切除卵巢的嚴重醫

療事故，食物及衛生局、院方及

相關醫生對事故是否延報和隱

瞞、誰需負責等各執一詞，上演

三方「羅生門」。 詳刊A5

要
聞

仁安醫療事故
三方「羅生門」

香港過去一年通脹持續高企，當

局建議將綜援水平按累計升幅調

高5.2%，並於明年2月1日起生

效，預計每年涉及12.46億元。

詳刊A10

港
聞

綜援上調5.2%
明年2月生效

5屆冠軍練馬師簡炳墀早前被裁

定賄選罪成，昨在粉嶺法院被判

入獄3個半月，辯方隨即提出上

訴，獲准以10萬元保釋，等候排

期上訴。 詳刊A12

港
聞

賄選囚3個半月
簡炳墀保釋上訴

澳洲昆士蘭衛生部門1名自稱

「大溪地王子」的財務經理，涉嫌

詐騙逾1,600萬澳元(約1.2億港元)

公帑，在布里斯班寓所被捕。

詳刊A22

國
際

昆省衛生部醜聞
「大溪地王子」騙逾億

英國廣播公司(BBC)又爆造假！其

大自然紀錄片鉅獻《地球冰失》，

其中一集北極熊媽媽照料甫出生

熊BB的片段，原來拍於德國一個

動物園。 詳刊A23

國
際

BBC紀錄片造假
動物園拍熊BB

新股遇冷鋒。已完成招股的海通

證券(6837)由於擔心後市表現，

昨決定抽起上市大計，與130億港

元的集資額擦身而過，成為本月

第4隻擱置上市的新股。詳刊B2

財
經

海通上市押後
兩周第4隻

版

面


